

# この町でゆったり のびのび大家族

福阪 大輔さん  
こずえさん



大満足！自慢の我が家

## 夢のザ・マイホーム

仕事柄、京都府の中部エリアで家を探していて、田舎暮らしへの憧れもあり、亀岡の中でも少し田舎がいいなあと考えて選びました。そのおかげで、土地代が安く済み、その分、家に回すことができました。暖炉つきで、大きな吹き抜けがある家、自分で思い描いたザ・マイホームが手に入りました。



理想のマイホーム  
家族6人で  
広々と暮らしています！

## 大家族の始まり

4人の子宝に恵まれたのは、亀岡に住んだからだと思っています。妻も「ゆったりした時間と子どもがのびのびと出来る環境があったから」と言ってます。

大家族となり、にぎやかな毎日が楽しい。餃子300個が一気に焼ける大きな鉄板焼きテーブルを家族みんなで囲みます。

福阪 大輔さん (45歳) 消防吏員  
出身地：京都市  
こずえさん (45歳) 専業主婦  
出身地：京都市  
子ども：14才、12才、10才、6才  
移住歴：24年  
移住前の住所：京都市

06

## 田舎あるある

隣家との距離も程よく、大声で叫んでも、ケンカをしても周りを気にしなくていいんです。

お米は農家さんから直接購入できるので大家族の我が家にとっては大助かりしています。季節の野菜を、「たくさん穫れたから」と届けて下さることも。

その一方で、裏に山があり狩猟の時期は入山が制限されます。子ども達が遊び場としていたので入らないように気を付けなければ、誤射される可能性もあるの



町を見守る消防吏員の大輔さん。電話がかかってこないことが町の幸せ。

で、そこは要注意です。この地域は小学校まで1時間かけて歩いているので、みんな体力がきますよ。



大阪府能勢町や兵庫県猪名川町にも近く、大阪方面へ通勤している人も多い地域。

地域住民で「ききょうの里」の運営や、新しい特産品であるチョコギを使った商品開発など町おこしも盛ん。ちなみに本梅（ほんめ）、宮前（みやざき）と読む。

本梅保育所、東本梅保育所、本梅小学校  
青野小学校・畑野小学校、育親中学校

地元の小売店を利用、その他は車で亀岡市内中心部や兵庫県猪名川町の大型スーパーなどに出かけることも多い

宮前診療所

福阪邸から JR 千代川駅まで車で約 10 分

## temae miso



## ききょうの里

明智光秀公の首塚がまつられている谷性寺の門前で開かれる観光ききょう園。7月～8月上旬に開催。5万株の桔梗が見られる。



## 天然砥石

日本はもとより、世界の職人からも注目される良質な天然砥石が採掘されている。



な～んにもない景色が広がる。どこまでも広がる田園風景に魅了される人も多い。